

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln zur Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart

Das Tagungszentrum liegt in der Nähe der Universität Hohenheim. Ab Stuttgart Hauptbahnhof (U5, U6, U12) bis Möhringen, von dort mit der U3 bis Plieningen. Vom Flughafen Anreise mit der S-Bahn (S2, S3) bis Vaihingen, dann Stadtbahn (U3) bis Plieningen. Von der Endstation sind es noch 300 Meter zur Paracelsusstraße (zunächst weiter in Fahrtrichtung, im Kreisverkehr die Hauptstraße überqueren, dann sofort rechts).

To the Academy of the Diocese of Rottenburg-Stuttgart with Public Transportation

The conference center is in the vicinity of the Hohenheim University. From Stuttgart Central Railway Station (U5, U6, U12) to Möhringen, from there with U3 to Plieningen. From the airport's Arrivals terminal with the S-Bahn (S2, S3) to Vaihingen, then Stadtbahn (light rail) (U3) to Plieningen. From the terminus station there are 300 m on foot to the Paracelsusstraße (first continuing in the direction of the ride, then at the roundabout cross the main road, then immediately to the right)

A la Academia de la Diócesis de Rottenburg-Stuttgart con transporte público

El centro de conferencias está cerca de la Universidad Hohenheim. Desde la Estación Central de trenes de Stuttgart (U5, U6, U12) hasta Möhringen, desde allí con U3 hasta Plieningen. Desde la terminal de llegadas del aeropuerto con el S-Bahn (S2, S3) a Vaihingen, luego Stadtbahn (tren ligero) (U3) hasta Plieningen. Desde la estación hay 300 m a pie hasta la calle Paracelsus (Paracelsusstrasse) (primero continuando en la dirección del paseo, luego en la rotonda cruzar la carretera principal, luego inmediatamente a la derecha)